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代表取締役社長

猪島 正司

快適エア断
熱住宅

打ち合わせから完成まで、設計士と一緒に作り上げる
POINT
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私たちの強みは、「営業＝設計士」であること。初めての打ち合わせから完成まで、経験豊富で優秀な設

計士がお客さまと直接対話しながら、一緒に家を作り上げます。お客さまの声がダイレクトに反映されや

すい、といったメリットがあります。

また、デザイン住宅にも自信があります。洗練されたデザイン住宅は、設計士の感性と実績に大きく左

右されます。お好みのデザインに合わせた空間提案のできる設計士によって、満足して住み続けられる理

想の住宅をおつくりできます。

地域に先駆けてエア断熱を導入
POINT

当社では郡上地区に先駆けてエア断熱を取り入れています。換気を良くすることで夏は涼しく、冬は寒

くなりにくい新しい断熱法です。

今後は次世代のエネルギーとして注目を集めて

いる太陽光発電も視野に入れてご提案していく

つもりです。政府の方針で、2030年までに新築

住宅の平均でZEHを目指すとされました。太陽

光発電の設置など条件を満たせば補助金や助成

制度が利用できますし、省エネによって光熱費

も下げられます。これからはお客さまのほうか

ら家の性能を高めることを望まれると思います。

現状、太陽光発電の普及率は 2〜3 割といった

ところですが、今後は義務化される見通しなの

で、設置が標準となるでしょう。

 株式会社アシスト
LEADER
INTERVIEW

新しいブランド「モストリノベーション」を立ち上げました。「モストリノベーション」とは、ワンランク

上のリノベーションという意味です。他社と差別化を図るため、リノベーションを前面に打ち出すスタイル

にシフトチェンジしました。

具体的には、お客さまに合う設計士と組んで、私たちが工事をサポートするかたちです。例えば、水回り

のみの改修工事ではなく「デザイン性のあるリノベーション」で生活をより豊かにできたり、店舗リノベー

ションの場でも真価を発揮することが可能です。

本音を言ってしまえば、新築の方が売上を上げやすい。なぜならば、

リノベーションは現場によって状況が違うため対応が難しいから。

大工職人や現場監督の技術力が試されるのがリノベーションの特徴

です。当社は、その難しさに対応できる経験と技術を持っています

から、強みを存分に発揮できます。リノベーション物件は大変な分、

前の状態から「これだけ良くなった」の加算になるので、お客さま

の喜ぶ顔を見ることができます。売上や利益も大切ですが、喜び

が多いほうにシフトする考えに至りました。

みんなの喜ぶ 顔が見たいから
モストリノベーション

美しい白外観と優れた家事導線の家
開放感ある大空間
快適な平屋風の家

P a r t i c i p a t i n g  com p a n i e s  a n d  o r g a n i z a t i o n sぎふの木ネット協議会メンバー
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会 社 名

代 表 者

所 在 地

営業時間

T E L

F A X

株式会社アシスト

猪島　正司

〒501-5124
岐阜県郡上市白鳥町大島2871-2

9:00 ～ 17:00

0575-82-5498　

0575-82-6177

写真のキャプション
写真のキャプション

C r e a t e  a  h e a l t h y  l i v i n g  e n v i r o n m e n t

o u r  s e r v i c e

家は大勢の「人の手」によって築かれています。よいものづくりは人づくり。お客さまの思いをともに

叶えるために、熱い思いを持って家づくりに取り組んでいます。しかし、大工さんの数は年々減っており、

技術を有する大工さんとなると、さらに希少な存在です。だからこそ熟練の仕事の価値が、今後ますます

高まっていくと思うんです。そういった社会課題を解決すべく「だいくエイド」という職人マッチングサー

ビスを推し進めることで、現場の “困った” という声を助けられる存在になれたらと考えています。

当社はもともと大工の請負業からはじまりました。私自身、大工さんと一緒に仕事をしていた時期も

あります。彼らの大変さを知っているからこそ、大切にしていきたいと思っています。成り手がいなくな

る前に、やりがいを持って稼げることを知ってもらいたいし、活躍できる場所を作っていきたい。器用さ

が強みとなって職に就ける、そんな社会に戻れたらと思います。

職 人マッチングサービス「だいくエイド」で
建築現場の “困った” を助ける ぎふの木ネットの今後に期待

詳しくは
ホームぺージを
ご覧ください
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モクタウンについて、各企業の強みを明確化してアピールできたら、今よりもっと魅力的なサイトになる

のではないでしょうか。現状は、各企業の建築写真がすべて似通っています。画像の内容を精査してカテ

ゴライズすれば、ショッピングしてるような感覚で楽しめて、比較しやすいと思います。

街を歩いていると、いろんなお店があってワクワク

しますよね。街を訪れるように、もっと気軽にモク

タウンに遊びに来てほしい。たくさんの人に訪れて

もらうためにも、家にとらわれず、魅力的なコン

テンツやイベント情報を掲載していくことが大切

だと思います。

M A I L

U R L

info@assist-gifu.co.jp

https://assist-gifu.co.jp/

POINT
POINT

リフォームショップショールーム

最後に問われる「人の力」

木造伝統工法の
家を大改装
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